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令和２年１１月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　細　沢　　覚　　議員

東京オリンピック・
パラリンピック開催に
ついて

人工芝競技場の実現に対して改めて市長の思いを伺い
ます。

今、小学校が抱えてい
る諸問題について

現在の小学生は学校内外で色々と悩んでいます。将来の富
士宮市を背負っていく子どもたちの気持ちになり、以下を伺
います。

市　　長
教 育 長
関係部長

これからの富士宮市を背負っていく子どもたちをどの
ように育てていくか市長に伺います。

　小学校のトイレ改修の進捗状況を伺います。

授業、不登校、いじめに対する対策はどうなってい
るか伺います。

未然防止と早期支援を目的とした指導方法は考えた
か伺います。

学校周辺での不審者増加対策とそれに伴う防犯カメラ
設置に対して伺います。

新型コロナウイルス感染症による臨時休業で子どもた
ちの心理的影響などについて、以下伺います。

校舎内をうろつき回る児童への対応はいかがか伺い
ます。

スポーツ庁から体育実技について方針が示された
が、いかがか伺います。

災害避難場所として学校の体育館を使用するにあた
り、今後、冷房装置の設置は考えているか伺います。

学校内でインフルエンザと新型コロナウイルス感染症
に同時感染した場合の対応について、教育委員会はどう
考えているか伺います。

富士宮市として新型コロナウイルス感染症対策につい
て、どう考えているか伺います。また、スペイン空手ナ
ショナルチームへの対応はいかがか伺います。
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